



ALTのマイケルとケイが退任

ALT（外国語指導助手）として子どもたちの指導にあたってきたマイケルさん（写真左）とケイさん（写真右）が任期を終えました。

マイケルさんは2018年から5年間、ケイさんは2021年から2年間、弟子屈町で過ごした日々を振り返ってもらい、皆さんへメッセージをいただきました。

弟子屈町では、趣味である登山をして休日を過ごしたこと、授業では人数が少なかったが英会話をする授業はすごく楽しかったです。これからも北海道に残り就職する予定です。

最初は、日本語が全然できず、諦めようと思ったことがたくさんありました。ですが、毎日勉強をして今は日常会話ができるようになりました。皆さんも、諦めなければできるようになることがたくさんあると思います！諦めず最後まで頑張ってみてください！

ARTHUR MICHAEL WILLIAM

コロナ禍に弟子屈町に来ましたが、皆さんが温かく迎え入れてくれてすごく嬉しかったです。授業中は苦勞することもありましたが、休み時間に一緒にバスケットをして遊んだこと、皆さんと話をしたことはすごく楽しく一生忘れられない思い出になりました。

他国から日本に来て、環境が大きく変わっても色々なことをすることができました。なので、皆さんも大きな夢ややりたいことがあれば、その夢に向かって行動してみてください！応援しています！

TAKINAMI KAY BOBBY

問い合わせ先／町教育委員会指導室 ☎ 4 8 2 - 2 9 4 5（課直通）

各小学校で租税教室を開催

弟子屈町租税教育推進協会主催による租税教室が6月21日美留和小学校（5、6年生2名）、同22日弟子屈小学校（6年生28名）、同23日川湯小学校（5、6年生13名）で実施されました。

この教室は、次代を担う子どもたちに、税の意義や役割を正しく理解してもらうことを目的に開催されており、役場税務課職員が講師を務め毎年実施しているものです。

児童は、税金がなくなると自分たちの生活がどうなるのかを分かりやすく紹介したアニメの視聴、1億円の札束の模型によるお金の重さの体験、税金がどのように使われているかクイズなどを通じて、皆さんの税金が身近に使われていることを学びました。

教室の最後に公益社団法人釧路地方法人会がアンケートを実施、児童からは「税金が色々なことに使われていてびっくりした」などの感想が寄せられました。



税金について学ぶ児童

問い合わせ先／役場税務課課税係 ☎ 4 8 2 - 2 9 1 4（課直通）

特定外来生物ってご存じですか？

オオハンゴンソウ



オオハンゴンソウって、ご存じでしょうか？

国道沿いなどに、7～9月頃にかけて、黄色い花を咲かせる特定外来生物です。一面に咲き広がる様子は、一見きれいですが、背が高く旺盛に繁殖する本種は在来植物の生育を妨げてしまいます。また、特定外来生物には、ご存じの方も多い【ウチダザリガニ】も指定されています。そこで、今月は特定外来生物について、お知らせします！

外来種とは、人間の活動により他の地域から持ち込まれた生物を指します。その中でも、生態系や農林水産業、人体に影響を及ぼすまたは恐れがあるものが【特定外来生物】に指定されています。特定外来生物は、飼育・栽培・生きたままでの運搬・保管などが原則禁止されています。（罰則有り）

そのため、自宅の庭などにオオハンゴンソウが生えていた場合は、根から引き抜き、天日干し後、可燃ゴミで処理しましょう！！



ウチダザリガニ

問い合わせ先／役場環境生活課環境係 ☎ 4 8 2 - 2 9 3 4（課直通）

キツネやカラスなどの野生鳥獣に餌を与えないで!!



近年、人里や住宅地におけるキツネやカラスなどの野生鳥獣と人のあつれき（農林業被害、生活環境被害など）が問題となっています。キツネやカラスなどの野生鳥獣へ餌やりをすると、野生鳥獣がそれらの食べ物に依存してしまい餌付け状態になり、その結果人里に出没し、物置への侵入や、畑の作物が荒らされるなどの被害が発生しています。野生鳥獣と人がうまく棲み分け、共存していくためにも、野生鳥獣の生息地やその周辺では、野生鳥獣をおびき寄せないように十分な注意を払いましょう。

問い合わせ先／役場農林課林務係 ☎ 4 8 2 - 2 9 3 6（課直通）

地域の役に立ちたい 社会貢献いろいろ



辻谷建設(株)（辻谷智之代表取締役）の皆さんが6月8日、川湯温泉街の湯川排水路の草刈りを行いました。本格的な観光シーズンを前に川湯温泉街の景観を維持し、観光客を気持ちよく迎えられるようにと行われたもので、今年で13年目になります。今回30名が参加し丁寧に作業しました。

